

Ataques cruzados con drones entre Rusia y Ucrania causan caos en el transporte aéreo ruso

RESPUESTA. Los ataques ucranianos ocurren luego de que Moscú bombardeara Kiev con oleadas de drones y misiles durante la noche del viernes.

Rusia y Ucrania se atacaron mutuamente con cientos de drones ayer domingo, causando caos en el transporte aéreo ruso, poco después de que el presidente ucraniano, Volodymyr Zelensky, anunciara acuerdos con socios occidentales que permitirían a Kiev aumentar la producción de drones.

En este contexto, Moscú y San Petersburgo se vieron afectados con decenas de vuelos retrasados o cancelados debido a los ataques, según el Ministerio de Transporte de ruso.

En tanto, las defensas aéreas rusas derribaron más de 150 drones ucranianos durante los ataques, dijo el Ministerio de Defensa. Aunque



UN DRON RUSO ALCANZÓ UN SECTOR RESIDENCIAL DE KYIV, EN UCRANIA.

no aclaró cuántos habían alcanzado objetivos.

Los ataques ucranianos ocurrieron solo días después de que Rusia bombardeara Kiev con oleadas de drones y

misiles durante la noche del viernes, en lo que los funcionarios ucranianos llamaron el mayor ataque de este tipo desde la invasión total de Moscú.

CB